



Le cluster Lumière s'étoffe

Céphée LED, Ecodis MPM, Orpin de Lune, SEPR, Triopictis sont les six nouveaux adhérents du Cluster Lumière. L'objectif du cluster : accélérer le développement des techniques innovantes d'éclairage, développer leur activité et leur compétitivité, stimuler le développement de toute la filière Éclairage. Le cluster Lumière a été en 2008 à l'initiative de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Lyon, de l'ENTPE, de Philips, de Sonepar et de CDO. Il rassemble 135 adhérents

